

c) Gestionar la IA

La IA, en sus diferentes vertientes (generativa, predictiva, toma de decisiones...), requiere de una gestión eficiente, ética, responsable y transparente. Para ello, hace falta personal cualificado que acometa estos objetivos con garantías. Muchas instituciones y empresas están embarcadas en la creación y puesta en marcha de “Oficinas de IA” que les permitan explotar todo el potencial de la tecnología.

Sin embargo, gestionar la IA requiere de personal muy cualificado que establezca prioridades y construya, recolecte y trate data valioso, además de aplicar las técnicas y los algoritmos correctos de IA generativa (PLN) o predictiva (machine learning, deep learning...), propiciando resultados validados y posteriormente su escalabilidad y beneficios (ROI económico o social).

Gestionar eficientemente la IA conlleva multitud de exigencias. Bajo fórmulas de cooperación público-privada, las universidades, con el capital humano de que disponen, pueden ser los espacios más idóneos para desarrollar modelos de gestión de una IA sólida.